
Zaki Efek Mengemuka, Pilkada
Kabupaten Tangerang Game Over
written by Kabar 6 | 11 September 2024

Kabar6-Sosok Ahmed Zaki Iskandar masih cukup kuat di Kabupaten
Tangerang.  Pria  yang  pernah  memimpin  Kabupaten  Tangerang
selama dua periode ini tak bisa dianggap remeh.

Pengamat  politik  dan  kebijakan  publik  Adib  Miftahul
mengatakan,  Zaki  efek  kini  tengah  mengemuka  di  Pilkada
Kabupaten Tangerang.

Abang kandung dari bakal calon Wakil Bupati Intan Nurul Hikmah
yang berpasangan dengan Maesyal Rasyid ini memiliki daya tarik
dan pengaruh cukup luar biasa di daerah berjuluk kota seribu
industri tersebut.

**Baca  Juga:Nobar  Timnas  Bersama  Ribuan  Warga  dan  Benteng
Mania, Sachrudin Sebar Bola dan Doorprize

Apalagi, Zaki sendiri saat ini diketahui sudah turun gunung
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membidani pemenangan pasangan Maesyal-Intan.

“Zaki efek jangan dianggap remeh. Pengaruh Zaki di daerah ini
masih  sangat  kuat  dan  mengakar,”  ungkap  Adib  kepada
Kabar6.com,  Rabu  (11/09/2024).

Menurut Adib, pihaknya menyarankan agar pasangan calon lain,
seperti Zulkarnain- Lerru dan Mad Romli- Irvansyah Asmat harus
benar-benar  bekerja  ekstra  keras  jika  ingin  menang  dalam
Pilkada yang digelar 27 November 2024 mendatang.

Berdasarkan hasil survei dari sejumlah lembaga survei bahwa
pasangan Maesyal-Intan saat ini tercatat paling tinggi, yakni
mencapai angka diatas 50 persen.

“Kalau cara kerja kedua pasangan calon rivalnya Maesyal-Intan
masih  begitu-begitu  saja,  saya  yakin  Pilkada  Kabupaten
Tangerang game over,” katanya.(Tim K6)

Zaki  Fokus  Tingkatkan
Popularitas  dan
Elektabilitas, Turun ke Bawah
Terus Berjalan
written by Kabar 6 | 11 September 2024
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Kabar6-Ketua  DPD  Golkar  Jakarta,  Ahmed  Zaki  Iskandar
menyatakan dirinya telah mendapatkan surat tugas untuk menjadi
bakal calon Gubernur Jakarta dalam pilkada serentak 2024 ini.
Zaki salah satunya nama dari tiga nama yang mendapatkan surat
tugas dari DPP Partai Golkar.

Zaki  mengaku  dari  mendat  surat  tugas  tersebut,  tengah
meningkatkan  popularitas  dan  elektabilitas,  guna  menarik
simpati  masyarakat.  Ia  terus  melakukan  komunikasi  kepada
masyarakat.

**Baca Juga:Golkar Tunjuk 3 Nama untuk Pilkada Jakarta, Zaki :
Keputusan Akhir Ada Ditangan Ketum

“Tiga  nama  yang  ditunjuk  melalui  surat  tugas  itu  akan
melakukan konsolidasi kebawah. Nanti akan ada tiga tahapan
survei yang dilakukan partai untuk menentukan siapa yang layak
diusung sebagai calon Gubernur Jakarta,” ujar Zaki, kepada
Kabar6.com, Selasa (14/05/2024).

“Sosialisasi  setiap  acara,  ke  masyarakat  tetap  berjalan,
termasuk menerima kunjungan dan kita melakukan kunjungan ke
mitra partai politik di Jakarta,” sambungnya.
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Selain  turun  ke  masyarakat,  Mantan  Bupati  Tangerang  dua
periode itu juga gencar melakukan komunikasi politik dengan
pimpinan partai politik. Ia telah bersilaturahmi dengan PKB,
PPP, dan akan berkunjung ke PKS.

Tidak hanya itu, Zaki mengatakan akan berkomunikasi dengan
Koalisi Indonesia Maju (KIM) yang ada di Jakarta. “Pembicaraan
Koalisi  yg  diprioritaskan  KIM,  ini  tentu  menentukan,”
tandasnya.  (Oke/Tim  K6)

Sukses  Jaga  Toleransi  di
Tangerang,  Zaki  Terima
Apresiasi  dari  Uskup  Agung
Jakarta
written by Kabar 6 | 11 September 2024
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Kabar6-Ketua  DPD  Golkar  DKI  Jakarta,  Ahmed  Zaki  Iskandar
menghadiri undangan Keuskupan Agung Gereja Katedral Jakarta.
Kedatangan ini diterima langsung oleh Uskup Agung Kardinal
Romo Ignatius, Suharyo, Rabu (7/2/2024) pagi.

Uskup  Ignatius  Suharyo  mengapresiasi  kinerja  Bang  Zaki,
panggilan akrabnya, ketika menjabat sebagai Bupati Tangerang 2
periode (2013-2023). Salah satunya adalah soal penyelenggaraan
dan pembangunan tempat ibadah.

“Kami bersyukur bapak menjadi pemimpin yang mengayomi semua.
Saya berterima kasih atas perhatiannya karena sungguh-sungguh
terbuka sehingga masyarakat semua bersatu,” ujarnya di Gereja
Katedral Jakarta.

Apalagi toleransi di Tangerang juga telah terbukti selama masa
kepemimpinan Bang Zaki. Dimana setiap suku, ras dan agama
saling menghargai satu sama lain yang merupakan representasi
dari slogan Bhineka Tunggal Ika.
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“Kami  sungguh  menghargai  Pak  Zaki  dalam  proses  memperluas
layanan yang kita cita-citakan,” katanya.

**Baca  Juga:Analisa  Pengamat  soal  Jokowi  Belum  Sebut  Arah
Dukungan Capres

Mendengar hal tersebut, Bang Zaki pun mengucapkan terima kasih
serta mengatakan bahwa itu merupakan salah satu kewajibannya
sebagai pemimpin daerah. Tentu untuk menjaga toleransi ini ada
tantangan, namun ini semua bisa teratasi dengan baik.

“Ini  kewajiban  saya,  ini  sangat  luar  biasa  sekali  buat
masyarakat  alhamdulillah  selama  10  tahun  kita  bangun
komunikasi dengan masyarakat dan pimpinan daerah juga ikut
memberikan  arahan  dan  pengayoman,”  kata  Caleg  DPR  RI  DKI
Jakarta Dapil 3 tersebut.

Bang Zaki pun memohon doa dan restu agar pengabdiannya kepada
masyarakat  dapat  terus  berlanjut  dan  mampu  memberikan
kontribusi  yang  maksimal  sebagai  wakil  rakyat.

“Saya mohon doa agar bisa terus berkontribusi dan berbuat
lebih  banyak  lagi  dalam  pengabdian  kepada  masyarakat,”
tutupnya.

Sebagai  informasi,  Kabupaten  Tangerang  diisi  oleh  berbagai
suku, seperti Betawi, Jawa, Sunda hingga Cina Benteng yang
menganut beragam keyakinan. Meskipun hidup dalam perbedaan,
masyarakat  bisa  saling  menjaga  toleransi  dalam  kehidupan
sosial. (Oke)

Zaki Tancap Gas di Jakarta,
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14 Kursi Ditagetkan Masuk ke
DPRD
written by Editor2 - | 11 September 2024

Kabar6-Ketua  DPD  Golkar  DKI  Jakarta,  Ahmed  Zaki  Iskandar
menyatakan akan fokus di Jakarta setelah selesai mengemban
amanah sebagai Bupati Tangerang selama dua periode. Pasalnya,
sejumlah  pekerjaan  yang  harus  dilakukannya  di  Jakarta,
terlebih menghadapi pemilihan legislatif (Pileg) 2024.

“Saya langsung konsentrasi untuk tugas di Jakarta sekarang,
sebagai Ketua DPD Golkar saya punya target untuk meningkatkan
jumlah  kursi  di  Pileg  (Pemilihan  Legislatif)  dan  Pilpres
(Pemilihan Presiden),” ujar Zaki, saat dikonfirmasi kabar6,
Rabu (27/9/2023).

Politisi yang juga mantan Bupati Tangerang dua periode itu
menyampaikan perolehan kursi Golkar di DPRD DKI Jakarta untuk
periode 2019-2024 sebanyak 6 kursi. Sementara, untuk Pileg
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2024, Golkar menargetkan 14 kursi di DPRD DKI Jakarta.

Hal tersebut kata Zaki, tentu menjadi pekerjaan rumah yang
tidak mudah baginya. Meski tantangan ke depan tidak mudah,
dirinya  tetap  optimis  bisa  memperoleh  capaian  kursi  yang
ditargetkan.

“Sekarang Golkar diisi oleh kader-kader muda berkualitas. Kami
optimistis kursi Golkar akan naik pada pileg awal tahun depan
dan dapat memenangkan capres-cawapres dari Golkar,” katanya
Bang Zaki sapaan akrabnya.

Selain menjalankan tugas tersebut, Bang Zaki juga diberikan
mandat  Ketum  Golkar  Airlangga  Hartarto  untuk  maju  dalam
kontestasi  Pemilihan  Gubernur  (Pilgub)  DKI  Jakarta  2024.
Pengalamannya  sebagai  Bupati  Tangerang  dua  periode  menjadi
tiket untuk meneruskannya ke Jakarta.

Terkait dorongan maju sebagai Gubernur DKI Jakarta, sebelumnya
juga  disampaikan  Ketua  Palang  Merah  Indonesia  (PMI),  H.
Muhammad Jusuf Kalla.

**Baca Juga: Benarkah Ahmed Zaki Iskandar Maju di Pilkada DKI
Jakarta?

“Orangnya profesional, hasil kerjanya bagus,” kata Jusuf Kalla
saat meresmikan Monumen Memorial Relawan Covid-19 di Tangerang
minggu lalu.

Doa Jusuf Kalla itu sontak diaminkan banyak orang, karena tahu
kemajuan dan prestasi yang diraih Kabupaten Tangerang saat
Zaki memimpin selama dua periode. Kendati demikian, Bang Zaki
tak  terbuai  oleh  banyak  dukungan  dan  penghargaan  itu.  Ia
mengaku  berterima  kasih  dan  akan  fokus  menuntaskan  amanat
partai di Jakarta.

“Saya berterima kasih banyak kepada warga dan semua tim di
Kabupaten Tangerang yang sudah bekerja keras sehingga saya
bisa menyelesaikan semua tugas dengan baik,” ungkapnya.
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Selama  menjabat  sebagai  Bupati  Tangerang,  Zaki  memiliki
sejumlah prestasi yang telah ditorehkan. Mulai dari bidang
olahraga,  pendidikan,  ekonomi,  kesehatan,  lingkungan  guna
peningkatan  kualitas  hidup  masyarakat,  termasuk  membangun
empat RSUD, biasanya setingkat kabupaten hanya punya satu.
(Oke)

Resmi Dilantik, Zaki Ajak PWI
Kabupaten  Tangerang
Bersinergi
written by Redaksi | 11 September 2024

Kabar6-Jajaran  Pengurus  Persatuan  Wartawan  Indonesia  (PWI)
Kabupaten Tangerang masa bakti 2022-2025 resmi dilantik di
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Gedung  Serba  Guna  (GSG)  Puspem  Kabupaten  Tangerang,  Rabu
(5/10/2022).

Ketua  PWI  Provinsi  Banten  Rian  Novandra  langsung  melantik
jajaran  pengurus  PWI  Kabupaten  Tangerang  didampingi  oleh
Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar, Kepala Kejaksaan Negeri
Kabupaten Tangerang, Nova Elida Saragih, berlangsung khidmat.

Ketua  PWI  Provinsi  Banten  Rian  Novandra  mengatakan  bahwa,
pengurus PWI Kabupaten Tangerang periode 2022-2025 sudah resmi
dilantik.

Ia meminta para pengurus PWI Kabupaten Tangerang lebih baik
dan solid dalam menjalankan kegiatan-kegiatan organisasi yang
telah diamanahkan.

“Luar biasa, pelantikan pengurus PWI Kabupaten Tangerang penuh
dukungan dari semua elemen. Ini menandakan bahwa keberadaan
PWI dicintai, terbukti ratusan spanduk terpasang dari pintu
masuk gerbang Tigaraksa hingga ke gedung GSG ini,” kata Ketua
PWI Banten Rian Novandra.

Ketua PWI Kabupaten Tangerang Sri Mulyo menyampaikan terima
kasih  kepada  semua  pihak  atas  segala  dukungan  dan
partisipasinya  dalam  setiap  kegiatan  yang  dilakukan  PWI
Kabupaten Tangerang.

Kendati demikian, dengan resmi dilantiknya para pengurus pada
hari  ini  adalah  tanda  dimulainya  kinerja  pengurus  untuk
melanjutkan sesuatu yang sudah baik.

“Kita siap hadir dan bekerja, bersinergi membangun Kabupaten
Tangerang,” ujar Sri Mulyo.

Sementara, Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar menyampaikan,
secara pribadi dan atas nama Pemerintah Kabupaten Tangerang
mengucapkan  selamat  atas  dilantiknya  para  pengurus  PWI
Kabupaten Tangerang.

Ketua  DPD  Partai  Golkar  DKI  Jakarta  ini  berharap  kepada



pengurus untuk tetap berkoordinasi dalam membangun Kabupaten
Tangerang yang kita cintai.

Selain itu, Bupati Tangerang pun meminta agar PWI Kabupaten
Tangerang untuk terus meningkatkan sumber daya manusia melalui
uji  kompetensi  wartawan  dan  pembinaan-pembinaan  terhadap
wartawan lainnya.

**Baca juga: Polsek Tigaraksa Ringkus Pelaku Curanmor

“PWI  Kabupaten  Tangerang  sudah  bagus,  wartawannya  sudah
melalui pengujian (Uji Kompetensi). Terus lanjutkan yang sudah
baik  dan  selamat  atas  dilantiknya  pengurus  yang  baru,”
ungkapnya.

Dalam  penutupnya,  Bupati  Tangerang  berpantun  ‘Hewan  Kancil
Sangatlah Cerdik, Nemu Katak Di Pinggir Empang, Selamat Buat
Pengurus PWI Yang Dilantik, Bersinergi Kita Majukan Kabupaten
Tangerang’. (Oke)

Pengamat Politik Ungkap Zaki
Cocok Maju di Pilgub Banten
written by Redaksi | 11 September 2024
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Kabar6-Forum Politik Indonesia mengusulkan Ketua DPD Golkar
DKI Jakarta Ahmed Zaki Iskandar untuk bertarung di Pemilihan
Gubernur Banten pada 2024 mendatang. Mereka pun mengusulkan
untuk  Pilgub  DKI  Jakarta  yang  memiliki  kans  keterkenalan
terbesar yakni Tantowi Yahya.

Pengamat Politik dari Forum Politik Indonesia, Tamil Selvan
mengatakan  partai  Golkar  di  DKI  Jakarta  merupakan  partai
gurem. Sebab posisi Golkar di DKI Jakarta tidak menempati
posisi yang dianggap seksi.

“Kalau kemudian Golkar di DKI mau berjaya 2024 adalah momentum
untuk Golkar di DKI berjaya. Caranya saya menawarkan untuk
Golkar di DKI Jakarta mengusung Tantowi Yahya,” ujar Tamil
kepada Kabar6, Selasa (5/10/2022).

“Hari ini saya bicara Tantowi Yahya gak ada yang gak kenal.
Tapi balik saya tanya nama bang Zaki (Zaki Iskandar, Bupati
Tangerang) mohon maaf kira-kira berapa persen masyarakat DKI
Jakarta yang kenal,” sambungnya.



Tamil mengatakan dirinya pernah berbicara soal Airin, Mantan
Wali Kota Tangerang Selatan, berpeluang untuk maju di Pilgub
DKI  Jakarta.  Hal  tersebut  bukan  tanpa  alasan.  Lantaran
masyarakat yang tinggal di Tangerang Selatan masih ber-KTP DKI
Jakarta.

“Dia (masyarakat) tidak bisa memiliki hunian di DKI namun
hijrah ke Tangerang selatan. Tapi KTP masih DKI, dia kemudian
mendapatkan manfaaat dari kebijakan-kebijakan yang dilakukan
Airin. Ini menjadi buah bibir di DKI sehingga itu parameter
masyarakat DKI lebih kenal bu Airin,” katanya.

Sedangkan menurutnya, masyarakat DKI Jakarta yang tinggal di
Kabupaten Tangerang namun ber-KTP DKI Jakarta masih relatif
rendah.

“Saya lebih menjagokan ketika Zaki turun bertarung di Banten
itu  menjadi  sesuatu  yang  lebih  baik  buat  Golkar,  lebih
realistis.  Kalau  bicara  Golkar  DKI  saya  sebagai  pengamat
politik  mengusulkan  Golkar  itu  mengambil  momentum  di  2024
dengan mengusulkan Tantowi Yahya,” terangnya.

Tamil  menjelaskan  Pilgub  DKI  Jakarta  dinilai  bakal  perang
bintang. Misalnya ada nama Susi Pujiastuti, Risma atau anaknya
pak Jokowi turun gelanggang Pilgub DKI Jakarta.

“Golkar  itu  kan  kemudian  harus  realistis  DKI  dia  akan
memasangkan aktor politik di posisi wakil, tapi coba teman-
teman (awak media) bayangkan Tantowi Yahya diturunkan yang
kemudian track record nya jelas, dia kemudian pernah jadi
dubes,” ungkapnya.

“Walaupun persentase Golkar kecil tapi memiliki kemungkinan
untuk dimunculkan Gubernur bukan Wakil Gubernur. Ini secara
politik praktis memiliki keuntungan bagi Golkar memang atau
kalah persentase akan meningkat,” tandasnya.

Sebelumnya, Pengamat Politik Ujang Komarudin menakar peluang
Bupati  Tangerang  Ahmed  Zaki  Iskandar  yang  kerap



diperbincangkan untuk mencalonkan diri baik pemilihan Gubernur
DKI Jakarta maupun Gubernur Banten, pada Pilkada serentak 2024
mendatang.

**Baca juga: Gercep, Paving Block Stadion Benteng Langsung
Diperbaiki

Menurut  Direktur  Eksekutif  Indonesia  Political  Review  itu,
Zaki  Iskandar  tinggal  memilih.  Sebab  Zaki  di  dua  daerah
tersebut begitu potensi untuk mencalonkan diri.

“Ya tinggal dipilih saja. Artinya di DKI punya potensi karena
dia Ketua DPD Golkar DKI, di Banten juga punya potensi,” ujar
Ujang  saat  dimintai  keterangan  di  Kitri  Bakti,  Curug,
Kabupaten  Tangerang,  Selasa  (27/9/2022).  (Oke)

Pengamat  Politik  Sebut  Zaki
Berpeluang Maju di Pilgub DKI
maupun Banten, Ini Kuncinya!
written by Redaksi | 11 September 2024

http://kabar6.com/gercep-paving-block-stadion-benteng-langsung-diperbaiki/
http://kabar6.com/gercep-paving-block-stadion-benteng-langsung-diperbaiki/
http://kabar6.com/pengamat-politik-sebut-zaki-berpeluang-maju-di-pilgub-dki-maupun-banten-ini-kuncinya/
http://kabar6.com/pengamat-politik-sebut-zaki-berpeluang-maju-di-pilgub-dki-maupun-banten-ini-kuncinya/
http://kabar6.com/pengamat-politik-sebut-zaki-berpeluang-maju-di-pilgub-dki-maupun-banten-ini-kuncinya/


Kabar6-Pengamat Politik Ujang Komarudin menakar peluang Bupati
Tangerang Ahmed Zaki Iskandar yang kerap diperbincangkan untuk
mencalonkan diri baik pemilihan Gubernur DKI Jakarta maupun
Gubernur Banten, pada Pilkada serentak 2024 mendatang.

Menurut  Direktur  Eksekutif  Indonesia  Political  Review  itu,
menyampaikan Zaki Iskandar tinggal memilih. Sebab Zaki di dua
daerah tersebut begitu potensi untuk mencalonkan diri.

“Ya tinggal dipilih saja. Artinya di DKI punya potensi karena
dia Ketua DPD Golkar DKI, di Banten juga punya potensi,” ujar
Ujang  saat  dimintai  keterangan  di  Kitri  Bakti,  Curug,
Kabupaten  Tangerang,  Selasa  (27/9/2022).

Potensi  yang  dimiliki  Zaki,  kata  Ujang,  karena  memimpin
Kabupuaten  Tangerang  yang  penduduknya  begitu  padat.  Lalu,
Ujang membandingkan Wahidin Halim yang pernah menjabat Wali
Kota Tangerang sebelum menjabat Gubernur Banten.

“Jadi sebenarnya Bupati (Zaki) itu punya kesempatan. Sebab
jumlah  penduduknya  lebih  besar,  kalau  di  kota  sedikit



sebenarnya. Tetapi lihat kondisi seperti apa,” katanya.

“Jadi sebenarnya kedua-duanya daerah Banten maupun DKI punya
kesempatan  tergantung  dari  pak  Zaki  sendiri.  Bagaimana
misalnya dekat dengan masyarakat Banten ataupun dekat dengan
masyarakat DKI,” sambungnya.

Ia  mengatakan  Zaki  Iskandar  perlu  uji  kualitas  dulu,  uji
publik dulu dengan cara melihat popularitas dan elektebilitas.

“Semuanya kan belum kelihatan, semua calon Pilkada di Banten
maupun  di  DKI  belum  kelihatan  popularitas  berapa  termasuk
elektibelitas  berapa.  Makanya  peluang  itu  dimanfaatkan,
digunakan saja dengan baik. Apakah memang mau jadi Gubernur
atau calon Wakil Gubernur,” katanya.

“Itu sesuaikan dengan tingkatan elektebilitas dan popularitas,
nanti tentu diusahakan oleh pak Zaki itu dengan cara mendekati
masyarakat Banten maupun DKI,” terangnya.

**Baca juga: Ujang Komarudin Dorong Mahasiswa Jadi Negarawan
Muda

Disinggung kans lebih besar dari kedua daerah tersebut, Ujang
menyampaikan Zaki Iskandar memiliki cita-cita untuk menjadi
Gubernur. Meski memiliki cita-cita itu harus dilihat komposisi
kekuatan dari Golkar DKI yang saat ini mendapatkan 6 kursi.
Namun hal tersebut harus berkoalisi dengan partai lain hingga
lawan politik juga harus dihitung.

“Itu masih panjang, masih dinamis, walaupun peluangnya 50;50
lah, peluang masih terbuka lebar siapapun termasuk pak Zaki,”
tandasnya. (Oke)
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Sambut  Peserta  CSS  Ke-20,
Zaki  Tekankan  Pentingnya
Komitmen  Bersama  Sanitasi
yang Layak, Bersih dan Sehat
written by Redaksi | 11 September 2024

Kabar6-Bupati A. Zaki Iskandar menyambut para peserta City
Sanitation Summit ke-20 yang digelar di Ballroom Nusantara
Indonesia  Convention  Exhibition  (ICE)  BSD,  Pagedangan
Kabupaten  Tangerang.

Dalam sambutannya Bupati Zaki kembali menekankan pentingnya
komitmen  bersama  untuk  tetap  mengedepankan  sanitasi  yang
layak, bersih, sehat dan nyaman.

“Program  prioritas  kita  salah  satunya  adalah  tetap
mengedepankan sanitasi yang baik layak bersih dan sehat untuk
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masyarakat,” kata Bupati Zaki, Selasa malam (06/09/2022).

Bupati menambahkan program-program sanitasi yang menyasar pada
lingkungan  sekolah  maupun  pondok  pesantren  salah  satunya
bertujuan untuk mendidik anak-anak sebagai generasi agar mempu
membudayakan hidup bersih dan cinta lingkungan.

“Anak-anak  sebagai  generasi  penerus  pembangunan  yang
berkarakter dan membiasakan hidup bersih nantinya diharapkan
menjadi perlopor dan agen perubahan dalam merubah pola hidup
kita agar menjadi lebih baik lagi di masa yang akan datang,”
ungkapnya.

Pada kesempatan tersebut, Bupati Zaki juga menekankan masalah
sampah yang juga menjadi permasalahan utama di kota-kota besar
dan  wilayah-wilayah  di  sekitarnya.  Bupati  berharap  masalah
sampah  juga  dapat  dijadikan  salah  satu  agenda  pembahasan
bersama dalam pelaksanaan CSS ke-20.

“Agar ke depan sampah ini juga bisa kita tanggulangi bersama-
sama. Karena tidak mungkin sanitasi bersih, layak, sehat dan
nyaman kalau sampahnya masih bersebaran,” katanya.

**Baca juga: Kejari Kabupaten Tangerang Gelar Penyuluhan Hukum
di Sekolah

Dipilihnya  Kabupaten  Tangerang  sebagai  tuan  rumah
penyelenggaraan CSS ke-20 tahun 2022 merupakan hasil keputusan
Munas AKKOPSI ke-19 di Banjarmasin pada tahun 2019. Disamping
itu, Kabupaten Tangerang juga selain dipandang mampu, juga
kompeten karena memiliki program sanitasi yang telah dianggap
berhasil dan dapat direplika daerah lain, seperti sanitasi
sekolah, sanitasi pondok pesantren, IPAL Komunal, Gebrak Pak
Kumis dan beberapa program lainnya yang tetap mengedepankan
sanitasi yang baik, layak, bersih dan sehat.

Penyambutan peserta CSS ke-20 tersebut dibuka dengan acara
Welcome Dinner dan persembahan Tari Bentang Gemilang, Tari
Barak Karinding dan Seni Musik Karinding serta dimeriahkan
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juga dengan kehadiran bintang tamu Yuni Shara.(red)

GIIAS  Dibuka,  Zaki  Harapkan
Efek Domino yang Luar Biasa
written by Redaksi | 11 September 2024

Kabar6-Bupati  Tangerang  Ahmed  Zaki  Iskandar  mendampingi
Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto dan
Menteri  Perindustrian  Agus  Gumiwang  Kartasasmita  membuka
pameran  otomotif  terbesar  di  Indonesia  GAIKINDO  Indonesia
International Auto Show (GIIAS) 2022. Acara tersebut digelar
di ICE BSD City Pagedangan, Kabupaten Tangerang.

Di sela-sela acara tersebut Bupati Zaki berharap event GIIAS
tahun ini bisa memberikan dampak yang sangat positif terhadap
perekonomian  Indonesia  khususnya  industri  otomotif  nasional
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yang mendapatkan hantaman keras di tengah pandemi COVID-19 dan
bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Tangerang.

“Saya berharap pameran GIIAS ini bisa membuat efek domino dari
penyelenggaraan GIIAS yang begitu luar biasa ini dan bisa
bermanfaat  bagi  masyarakat  Kabupaten  Tangerang  hingga
masyarakat  umum,”  ungkap  Bupati  Zaki,  Kamis  (11/8/22).

Pada  kesempatan  yang  sama,  Menko  Perekonomian  Airlangga
Hartarto  mengucapkan  rasa  terima  kasihnya  atas  kontribusi
industri otomotif di dalam negeri untuk perbaikan perekonomian
Indonesia pada tahun ini. Menurut dia, pada kuartal dua tahun
ini,  pertumbuhan  ekonomi  Indonesia  tercatat  meningkat  5,4
persen dibanding periode yang sama pada tahun lalu.

“Pertumbuhan ekonomi saat ini tumbuh 5,4 persen, salah satunya
didukung industri otomotif. Jadi saya ucapkan terimakasih,”
kata Airlangga.

Lanjut  dia,  pemerintah  pusat  juga  terus  mendukung  dan
mendorong electric vehicle untuk terus berkembang di Indonesia
dengan memberikan berbagai macam fasilitas agar kendaraan EV
bisa terus maju dan berkembang pesat di Indonesia.

“Jadi saya sampaikan bahwa pemerintah tentu juga mensupport
dalam bentuk PPNBM dan pemerintah juga menyadari peluang ke
depan  dimana  di  dunia  market  EV  (Electric  Vehicle)  terus
meningkat dari tahun ke tahun,” jelasnya

Sementara  itu  Ketua  Gabungan  Industri  Kendaraan  Bermotor
Indonesia (Gaikindo), Yohannes Nangoi mengatakan bahwa GIIAS
sudah menampilkan berbagai pencapaian dan melewati perjalanan
panjang.

**Baca  juga:  Bantahan  Angka  Putus  Sekolah  di  Kabupaten
Tangerang Harus Pakai Data

“Industri otomotif saat ini cerah, tumbuh, bergerak, ke depan
menyongsong teknologi terkini Gaikindo mengucapkan terimakasih
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kepada  pemerintah  yang  sudah  mendukung  industri  otomotif,
terlebih Menko Perekonomian dan Menteri Perindustrian, atas
arahan dan kebijakannya sehingga industri ini bisa berkembang
dan maju,” jelas Nangoi pada pembukaan GIIAS 2022.

Lebih  lanjut  Nangoi  juga  menambahkan,  seluruh  kendaraan
bermotor yang dihadirkan anggota Gaikindo sudah mendukung zero
emision. Dan diantaranya menghadirkan kendaraan listrik yang
sudah memenuhi standar euro 4.(red)

Sandiaga Uno Sebut Zaki Ideal
Pimpin Jakarta
written by Redaksi | 11 September 2024

Kabar6-Menteri  Pariwisata  dan  Ekonomi  Kreatif  (Menparekaf)
Sandiaga Salahuddin Uno mendorong Bupati Tangerang Ahmed Zaki
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Iskandar untuk maju memimpin Jakarta di tahun mendatang. Zaki
dianggap ideal untuk menjadi gubernur DKI Jakarta.

“Bupati  Tangerang  Ini  ngerti  banget  Jakarta  bukan  hanya
pemerhati, ini calon pimpinan Jakarta. Tepuk tangannya banyak
di  sini.  Yang  dukung  Pak  Bupati  mana  suaranya?,”  ungkap
Sandiaga saat menghadiri acara Apresiasi Kreasi Indonesia di
Sumarecon Mall Serpong, dikutip Senin, (18/7/2022).

Ia  mengatakan,  presiden  Jokowi  sudah  jelas  memberikan
penekanan kepada masyarakat bahwa pemerintah akan memberikan
solusi  terkiat  krisis  di  ekonomi  dimasa  mendatang  untuk
membangun tempat pariwisata lebih baik.

“Saya fokus di kemenparekraf pak presiden sudah memberikan
arahan jelas bahwa tahapan pemilu sudah dimulai kita harus
memberikan penekanan kepada masyarakat bahwa pemerintah hadir
memberikan solusi terhadap kebutuhan masyarakat kita jangan
sampai meleng karena krisis di depan mata,” katanya.

Sandi  sebutkan,  Moneter  Internasional  atau  International
Monetary  Fund  (IMF)  sudah  memberikan  apresiasi  seharusnya
untuk kedepannya termotivasi di 2024. Lemimpin yang terpilih
nantinya  akan  fokus  bagaimana  melanjutkan  pembangunan  yang
sudah baik dan bisa mengoreksi agar Indonesia bisa mencapai
status negara maju dengan bonus demografi di 2035-2045.

“Pemimpin yang terpilih nanti akan fokus bagaimana melanjutkan
pembangunan yang sudah baik ini untuk mencapai status negara
maju dengan bonus demografi di tahun mendatang,” tuturnya.

Ditempat  yang  sama,  Bupati  Tangerang  Ahmed  Zaki  Iskandar
menyebut,  sejauh  ini  dirinya  belum  bisa  bicara  mengenai
Pilkada  2024  karena  targetnya  di  DKI  suara  partai  Golkar
bertambah.

**Baca juga: Ayah Bejat Rudapaksa Putri Kandung di Balaraja
Tangerang
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“Golkar paling tidak tambah di DKI. Tetapi saya berterimakasih
dukungannya, karena udah percaya, dan tapi untuk realnya nanti
kita tunggu aja 2024,” sahut Zaki.

“Ya mudah-mudahan terimakasih atas dukungannya semuanya, saya
masih harus konsentrasi menyelesaikan tugas saya di Kabupaten
Tangerang sampai September 2023 tahun depan, jadi saat ini
konsentrasi dulu buat Kabupaten Tangerang dulu setelah itu
bicara di 2024,” tegasnya. (Rez)


